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que penses-tu de l’euro? 
que penses-tu des notes à 

l’école ? 
qu’est-ce que tu as pensé 

de ce film ? 

que penses-tu du film « Le 
fabuleux destin d’Amélie 

Poulain » ?? 
que penses-tu du sport ? 

que penses-tu de 
Facebook ? 

quel est ton genre de film 
préféré ? 

que penses-tu du cinéma 
suédois ? 

c’est pratique c’est nécessaire il était trop nul ! 
c’est un film très 

original 
j’adore le sport j’adore Facebook ! les films romantiques 

ça me laisse 
indifférent 

c’est très bien c’est utile il était pas terrible ! 
quel film 

lamentable ! 
c’est toute ma vie je suis accro à fond ! les films d’horreur 

les films suédois sont 
très drôles  

c’est facile c’est important il était chiant et long 

Ce film est bof  
c’est très important 

pour moi 
qu’est-ce que c’est 

chiant ! 
les films fantastiques 

je n’aime pas trop le 
cinéma suédois 

je n’aime pas c’est bête 
il était ennuyeux et 

ridicule 

Ce film est raté  
je suis très sportif cela ne sert à rien les films érotiques 

le cinéma suédois est 
mondialement connu 

je suis contre ça ne sert à rien il déchire ce film ! 

C'est un navet ce 

film c’est idiot 
j’aime bien, j’y suis  

souvent 
les films policiers 

ce n’est pas 
intéressant 

je n’ai pas d’opinion ce n’est pas juste 
c’était un film 
magnifique ! 

c’est un film 
passionnant et très 

drôle 
j’aime certains sports 

je n’aime pas, je n’ai 
pas de compte 

Facebook 
les films dramatiques 

il n’y a pas de bons 
films suédois 

c’est certainement 
bien 

c’est inutile 
il était très captivant 

et divertissant ! 

je ne sais pas si j’ai 
bien compris le sens 

de ce film 

je ne m’intéresse pas 
au sport 

c’est très utile pour 
rester en contact 

avec ses amis 

les films 
documentaires 

je ne connais pas 
tellement le cinéma 

suédois 

c’est une excellente 
idée 

il faut plus de notes il n’était pas mal 
il est vraiment 

chouette ce film ! 
c’est trop dur c’est ridicule les films historiques 

la Suède a beaucoup 
de bons acteurs et de 

bonnes actrices 

c’est nul il faut les supprimer 
très moyen comme 

film 
c’est un chef d’œuvre 
du cinéma français ! 

j’aime bien regarder 
le foot 

je n’aime pas 
raconter ma vie à 

tout le monde 
les films d’aventure 

on fait des films de 
haute qualité 

ça va augmenter les 
prix 

je suis pour 
je ne sais pas quoi 

dire 
c’est un film culte ! c’est génial 

c’est sympa, tu y 
rencontres des amis 

les films de sciences-
fiction 

je ne sais pas, je 
regarde rarement 
des films suédois 

 


